

Fundación Dfa renueva su imagen y su web corporativa

Fundación Dfa cambia su logo, manteniendo su esencia, y estrena una página web más accesible que permitirá una mejor comunicación

Hoy se ha presentado la nueva imagen corporativa de Fundación Dfa, entidad que trabaja con, por y para las personas con discapacidad física en Aragón, así como una página web completamente renovada. El acto de presentación ha contado con la presencia de la alcaldesa de Teruel, **Emma Buj**, entre otras autoridades y representantes de diferentes instituciones y entidades.

El Salón de actos del Banco de España ha acogido la **presentación de su nueva imagen**, más actual y cercana, pero que continúa manteniendo su esencia y valores con sus dos elementos tradicionales: el color magenta y la flecha que simboliza el 'avance hacia adelante'. Este nuevo logo transforma esa flecha en una persona con discapacidad física en una actitud vital.

Refleja que «las personas con discapacidad física son la razón de ser de nuestra fundación», destacó **Marta Valencia, presidenta de Fundación Dfa**, y proyecta la imagen de «personas autónomas, independientes y con una actitud proactiva ante la vida». En este acto, Marta Valencia ha agradecido «poder compartir este día con instituciones, entidades y empresas de Teruel con las que colaboramos en el día a día y queremos seguir trabajando conjuntamente».

El acto también ha contado con la intervención de la **alcaldesa de Teruel, Emma Buj**, quien ha agradecido la labor de la fundación en la ciudad de Teruel, destacando «la apuesta por los Centros Especiales de Empleo gracias a los que Dfa gestiona, con muy buenos resultados, los parkings de Glorieta y San Juan y los ascensores de Óvalo y San Julián». Asimismo, ha destacado la «participación de la fundación en la Mesa de Accesibilidad impulsada por el Ayuntamiento».

Alex Sánchez, diseñador y socio de Tropical, explicó «el reto que suponía cambiar una marca con unos signos distintivos muy identificables añadiendo calidez y humanidad. Así llegamos a



NOTA DE PRENSA

este logo, más empático y amable pero el conserva el color magenta y la flecha que simboliza el 'avance'».

Nueva web corporativa

En el mismo acto se ha presentado la nueva web de la entidad que, según Marta Valencia, «pretende adaptarse a las necesidades digitales actuales y **fomentar una comunicación permanente** con las personas usuarias y con las entidades y empresas con las que trabajamos, ya que la mejor manera de crear un tejido social estable y solidario es a través de la comunicación y la colaboración». En este sentido, afirmó que «las nuevas tecnologías no pueden ser una nueva barrera para las personas con discapacidad» y que en este terreno «tampoco podemos dejar a nadie atrás».

Este nuevo portal web corporativo incluye un **espacio para Dfa Teruel** con las actividades y recursos que la fundación presta tanto en la ciudad como en la provincia, con la intención de facilitar el acceso y la información sobre los servicios para las personas con discapacidad.

La web, realizada por el estudio de diseño Tropical, permite una navegación fácil e intuitiva. Se ha hecho un especial hincapié en los estándares de **accesibilidad visual y cognitiva**, implementándose 60 pictogramas para la identificación de los diferentes apartados, el uso de un lenguaje sencillo, la opción de adaptaciones de contrastes y tamaños de letra, textos descriptivos para lectores de pantalla o la sugerencia de contenido. Además, se han incorporado más de 30 formularios en los diferentes servicios para fomentar un contacto directo y sencillo.

Fundación Dfa estrena nueva imagen, pero mantiene la **misma labor social** por la que lleva 45 años trabajando con, por y para las personas con discapacidad física en Aragón.

Porque #AhoraSomosDfa